
 

 

 

通算 1420回 例会 2022年 11月 16 日（水）  

 

【点鐘】立石会長 

 

【ロータリーソング】  

ロータリーソング/ 奉仕の理想 なし 

 

【会長挨拶】立石会長 

皆さん、こんばんは。本日は、久しぶりの夜間例会になります。今月は、ロータリー

財団月間です。「ガバナー月信 Vol.5」に国際ロータリー第 2790地区 2022年～25年 

地区ビジョンと戦略計画が載っていますのでご報告させて頂きます。 

 

地区ビジョン 

私たちは、ロータリーの「奉仕の理念」に基づき、ロータリーを楽しみながら、地域

社会でそして世界で、持続可能なより良い未来を目指して、奉仕を実践し行動してい

きます。 

戦略計画 

地区はクラブを支援するために、以下の戦略計画を実施します。 

1 クラブを元気にするために、DEIを尊重し会員基盤を拡充する。 

2 地域社会の将来を担う青少年育成活動に取り組む。 

3 中核的価値観に従って行動し、ロータリアンの公共イメージを向上させる。 

4 地域及び国際社会のニーズに沿った奉仕プロジェクトを創造し、参加者の基盤を広げる。 

5 クラブのビジョンと戦略計画の策定を奨励し推進する。 

本日も宜しくお願い致します。 

 

 

【幹事報告】阿部幹事 

第 5グループ合同奉仕プロジェクトの報告 

11月 6日（日）に約 15,000人のランナーが参加した「ちばアクアマラソン 2022」の 

フルマラソンゴール者に、冷凍ブルーベリーをいれた容器約 3,500個を渡しました。 

多くのランナーからは感謝の声が届き、活動は好評だったと思います。 

当クラブからは、立石さん、渡邉さん、窪田さん、阿部、そして沿道での支援は和田   

 さんの 5名が参加しました。早朝からの活動でもあり大変お疲れさまでした。 



【誕生・結婚】              

 なし  

 

【委員会報告】：   

 なし 

            

 

 

 

 

 

 

 

【プログラム/会員増強炉辺会談】 

会員増強委員会：栗坂委員長  

別途資料あり参照してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX報告 

なし 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：江藤会員代理阿部幹事 

 

 

 

 

 

  

 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(11/16) 16 6 10  37.5％ 

前回(11/9) 16 9 7     56.25％ 

 

 

 


